

Kandidatur als stellv. Landesvorsitzender

Liebe JuLis NRW,

Gerade jetzt ist besonders wichtig, mit einem positiven Spirit Politik zu machen und den Liberalismus wieder als Lebensgefühl zu verstehen. Diese Grundhaltung wird immanent, wenn es auf die beiden anstehenden Wahlen in Form der Kommunalwahl und der Landtagswahl 2027 zugeht.

Wir als Liberale sind die Einzigen, die wirtschaftliche Vernunft mit einer offenen Gesellschaft kombinieren. Das positivistische Menschenbild, die Eigenverantwortung und die Ablehnung von noch mehr staatlichen Eingriffen einen uns alle. Liberalismus ist also nicht nur einfach eine politische Überzeugung, es ist für mich ein Lebensgefühl, welches uns immer begleitet. Lasst uns gemeinsam versuchen, diesen Spirit wieder mehr zu leben. Für den kommenden Landesvorstand möchte ich mich als stellvertretender Landesvorsitzender bei euch bewerben!



Felix Abruszat

Instagram: @felix.abruszat
015156337195

Organisatorische Veränderungen

Für einen Wandel in unserer Arbeit als Landesvorstand brauchen wir auch organisatorische Veränderungen. Ich setze mich dafür ein, dass die Organisation im kommenden Amtsjahr wieder mehr politische Impulse gibt. Egal ob Aktionen zu Landesparteitagen oder ein anderer politischer Ansatz in den LPPWs. Da brauchen wir Veränderung. Der Schwerpunkt wird in der kurzfristigen Arbeit die Kommunalwahl. Durch die vorgezogene Bundestagswahl war eine Planung nur erschwert möglich. Viele Junge Liberale, ein Unterstützungsprogramm für diese und auch viel Vernetzung sind neben dem positiven Spirit wichtig für eine gelungene Kommunalwahl.

Echte Reformen

Damit der Landesvorstand seine Arbeit noch effektiver gestalten kann, braucht es gezielte Weiterentwicklungen. Er soll ein starker Ansprechpartner für alle Untergliederungen sein, neue Impulse in den LPPWs setzen und auch die Art der Ausschreibungen optimieren. Eine transparente und offene Ausschreibung an die Kreisverbände sorgt dafür, dass valide und faire Angebote möglich sind – und stärkt so unsere gemeinsame Arbeit.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen. Bei Fragen oder Anregungen schreibt mir gerne auf WhatsApp unter der angegebenen Nummer!

Mit freiheitlichen Grüßen

Felix Abruszat